

gedruckt am: 21.06.2025

Name

Mitteldeutscher Kunstgewerbeverein (Frankfurt am Main)

Zeitraum

1877--

Andere Namen

späterer Name: Kunstgewerbeverein in Frankfurt am Main

Ort

Frankfurt am Main

Geschichte

Am 25. März 1877 wurde der „Mitteldeutsche Kunstgewerbeverein“ von Frankfurter Bürgern gegründet. 1878 wurde er als selbständiges Institut in den Kreis der Polytechnischen Gesellschaft e. V. aufgenommen. Er stellte sich die Aufgabe, für die Förderung schöpferischer Entfaltung bei der Gestaltung gewerblicher Produkte Anregung zu geben und zugleich der Mitwelt durch die Pflege des Gemeinsinns und am Beispiel früherer Kulturen bleibende Werte zu vermitteln.

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum